



並木中等story

令和3年3月3日号

本物になりたいなら

私が大学生の時に、ゼミで「一流の人になりたい！」と話した友達がありました。その時、担当の教授が話された言葉が「**努力、努力、努力。**」でした。「天才はそういない。運とか縁も多少はある。しかし、努力を続けられない者が成功した例は聞かない。」

では、どのような努力をしたらよいか。**本物に近づくことです。**かつては弟子入りというのがありました。今はいろいろな方法があります。第一人者の書物や論文を読む、



読みあさる。講演や発表を聴きに行く。インターンシップ（何日間か研究施設で研修）やジョブシャドウ（専門家について1日の行動を観察）という方法もあります。並木中等では、皆さんを本物に近づける工夫を今、考えています。皆さんはそれを待ってないで、本物に近づく努力を自らしてください。未来は面白いです。

祝 《第10回科学の甲子園 茨城県予選会優勝！》

つくば国際会議場で開催された「第10回科学の甲子園茨城県予選会」で本校5年生Aチームが県内18校33チームの頂点に立ちました。優勝は2年ぶり4回目です。優勝したAチームは3月に開催される全国大会出場も決定しました。おめでとうございます。